

Guillermo Sánchez (*Barcelona, 1961*) **Jon Arrizabalaga** (*Oviedo, 1956*)

Comenzaron a trabajar en equipo sobre el humanitarismo en 2010. Bibliotecario, bibliógrafo e historiador de las ideas, el primero, e historiador de la medicina y profesor de investigación en la Institución «Milà i Fontanals» (IMF) del CSIC en Barcelona, el segundo, han venido presentando desde entonces los resultados de su trabajo en congresos y jornadas de historia de la medicina, de los conceptos y de la Cruz Roja, así como de sociología y lingüística de la ciencia, en Ciudad Real, Copenhague, Ginebra, Bilbao, Lisboa, Londres, Barcelona y Adelaide.

No tenían más remedio que llegar a Navarra porque iniciaron sus investigaciones tirando del hilo de la inusitada participación del médico militar pamplonés Nicasio Landa (1830-1891) en los orígenes tanto de la Asociación Internacional de la Cruz Roja y de la Media Luna Roja como del Convenio de Ginebra, piedra angular del humanitarismo de guerra, verdadero oximorón que, no obstante, tanto echamos de menos en la continua impiedad de los conflictos armados de este siglo XXI.

CONTACTO CON LOS AUTORES:
guillermo.s@andarto.es
jonarri@imf.csic.es